
 
 

         Le Chronomètre        

 

  
                   

       LE "QUESTION/REPONSE" de Denis Cornier    

   QUEL EST LE DOMAINE D’ACTIVITÉ DE L’ENTREPRISE ? 

"Le Chronomètre" est celui de l'horlogerie-bijouterie. Cette entreprise familiale a 

été créée en 1957 par mes parents et comme le dit si bien Mr Roubaud "Le 

Chronomètre" fait désormais partie du patrimoine de Villeneuve Lez Avignon. Pour 

ma part cela fait maintenant 40 ans que je travaille à la satisfaction de mes clients 

toujours fidèles. 

 

COMMENT FONCTIONNEZ-VOUS DEPUIS LE CONFINEMENT ? ET 

L’APRÈS, QUE  PRÉVOYEZ-VOUS POUR LA REPRISE ? 

Comme tous les commerçants mon magasin est fermé depuis le début du 

confinement et cette situation qui n'est pas normale est difficile à vivre au quotidien. 

Le contact avec mes clients me manque.  

J'attends avec beaucoup d'impatience la date du mardi 12 mai à 9h00 pour la 

réouverture de mon commerce. J'espère que les clients s'adapteront bien aux 

nouvelles mesures de sécurité. 
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QU’EST-CE  QUI  VOUS  A  AMENÉ  À  ÊTRE  PARTENAIRE  DU  
RCAGR  ? 

J'y suis arrivé tout naturellement avec la présence de mon fils Romain qui est 

joueur en sénior et qui a été formé dans ce club. D'autre part j'apprécie 

énormément les valeurs du club, l'ambiance familiale et saine qui y règne ainsi 

que son Président très impliqué et dévoué pour son club. 

 

QUE REPRÉSENTE LE RUGBY POUR VOUS ? 
En tant que footballeur à l'Olympique Avignonnais pendant de nombreuses années 

je me suis toujours intéressé à tous les sports. Mon fils ayant choisi la voie du 

rugby je me suis tout naturellement tourné vers ce sport qui véhicule des valeurs 

que l'on peut retrouver dans notre vie quotidienne à savoir l'esprit de groupe, 

l'entraide, la solidarité etc... 

 
 

QUEL EST VOTRE CLUB PRÉFÉRÉ AUTRE QUE LE RCAGR, 

REGARDEZ- VOUS LES MATCHS DE L’ÉQUIPE DE FRANCE ? 

Je regarde peu de matches mais ma préférence se tourne vers Toulouse et l'équipe 

de France. 

 

SI VOUS AVIEZ JOUE AU RUGBY, QUEL POSTE AURIEZ-VOUS 

AIME JOUER ? 

Si j'avais joué au rugby j'aurais bien aimé être au poste de 3ème ligne. 
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